

Vereinsmeisterschaften der Yamanashi-Judoka

Ensen - 65 Judoka des JJJC Yamanashi Porz, in den verschiedenen Alters- und Gewichtsklassen, von U6 bis U18, kämpften bei den vereinseigenen Meisterschaften um die begehrten Pokale und Medaillen. Eltern, Verwandte, Freunde und die Trainer konnten sich bei dieser Veranstaltung über den Leistungsstand der jungen Judoka informieren. Begeistert und lautstark wurden die Mädchen und Jungen während der Kämpfe angefeuert. Teilweise wurde auch behutsam getröstet, wenn zum Beispiel ein geplanter Wurf misslang oder der Gegner mit seiner Technik konterte.

Da jeder Judoka ganz oben auf dem Treppchen stehen wollte, gab es viele spannende Kämpfe zu sehen, wobei der Einzelerfolg durch Pokale, Urkunden und Medaillen gekrönt wurde. Das hohe Niveau der Vereinsmeisterschaft und die ausgezeichnete Arbeit der Trainer zeigen sich auch in den Einzel- und Mannschaftserfolgen des Vereins im Jahr 2019. So erreichten die Yamanashi-Judoka zahlreiche Siege auf Kreis-, Bezirks- und Landesebene. (red.)



Porz am Montag, 30.11.19, Rolf Vetter